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第21回流山稲門会年次総会のお知らせ 3月26日
昨年の総会は懇親会なしの対面式総会でした。今年は下記日程で懇親会とセットで企画しておりま

す。日時：令和5年3月26日（日）場所：おおたかの森駅の側おなじみのルミエールホール（ホテルル

ミエールグランデ2階）、第一部の総会は午前11時開始となります。第二部の講演会を挟んで懇親会

は午後1時から3時まで。今年こそ母校の校歌を声高らかに斉唱しようではありませんか？

今年も流山稲門会をよろしくお願いいたします。 流山稲門会会長 髙橋孝志

11月27日(日)東京ベイ幕張ホールにて開催。支部設立125周年、記念すべき年の県稲門祭に参加。冒頭125年

の歴史をスライドで説明。

唐松公三支部長の挨拶で開始。田中愛治総長から大学の考え方の報告、萬代晃代表
幹事の挨拶で、総長懇談会で校友が聞きたかった医学部の話と三大スポーツの梃入れ

の質問欠落を指摘。講演は熊谷俊人県知事『私と千葉』。大学時代のサイト立上げ、
来年の千葉県150周年に向けてと面白く時間が過ぎた。熊谷氏は2009年県稲門祭以来

ほとんどの年にお見え。続いて大学関係来賓3氏の挨拶、現役応援部による紺碧の空・
応援メドレー・校歌。懇親会は渡邊進実行委員長の挨拶、松平名誉顧問の乾杯。マス

ク着席にて和食・洋食・中華盛り付けの松花堂弁当、フルーツとドリンク。田中総長・熊谷知事を囲んで約300

人の懇親会。午後6時45分閉会。海浜幕張から武蔵野線直行で帰路に着いた。 65年商卒 鈴木一嘉
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ホームページ・リニューアル
流山稲門会ホームページをリニューアルしました。 （公開日 12月17日）
今回のリニューアルは構築ツールとして WordPress を採用し、固定ページと

時系列日記風ブログを活用することにより、流山稲門会に関する多様な情報を

より容易に参照頂けるようになります。また、新たな機能の活用により多彩で
表現力豊かなホームページを展開できると考えています。流山稲門会のコミュ

ニケーションツールとして一層のご活用を願うとともに、ホームページの発展
に向け、ご支援のほど宜しくお願い致します。主な変更点は下記の通りです。

□見栄え、操作性の向上
・多彩な表現技術の採用による見栄えの改善

・パソコン、スマホ、タブレットの操作性、見栄えの統一
・情報受取フォームの統一（入会希望、お問合せ、同好会入会希望、募集）

□セキュリティ、安全性の向上

・個人情報の撤廃（メールアドレス、電話番号）・重要情報のパスワード管理
□新規コンテンツの追加

・流山の風景、行事、文化財をご紹介する「わが街流山」の展開
・イベント等の募集の情報やりとり機能追加

また、今後は最新技術の採用により利便性の向上(メールでの投稿、動画の活
用)を進め、コミュニケ―ションツールとして、また、外部への情報発信のツー

ルとして進化させていきたいと考えております。新ホームページは左端 QR コー

ドまたは下記 URL からアクセスして下さい。
75年理工卒 清水雄司

牛島さんと私は実行委員として、奨学金記念品・寄付金のお願い、実行委員会出席を経て、秋晴れ、3年ぶり
の対面開催当日を迎えました。

牛島さんは福引抽選会、私は大隈講堂の観客誘導担当です。係の仕事の合間に演劇博物館で企画展示「村上
春樹映画の旅」、スポーツミュージアムで私が在学中の関東大学ラグビー対抗戦60連勝、瀬古氏や岡田彰布氏

の大活躍を振り返り、大隈庭園でハイソ OBバンドの演奏テクニックに酔い（コーヒールンバで締めくくり）、
3号館の近代的な教室で LGBT 稲門会主催パネルディスカッション（芥川賞作家李琴峰 石川大我参議院議員等

がパネラー）のフロアに。大隈講堂では、シンポジウム『早稲田 DE 環境』（齋藤健衆議院議員がパネラー）、
トークショー「82年次早慶野球部＆応援部大集合」、１年生のとき、早稲田がリーグ優勝した1978年秋の早慶

戦（阪神岡田監督が三冠王と大活躍）、上級生になって東大に勝ち点をとられ『最下位はごめんだ』と奮闘。

グランドフィナーレは、若き血、紺碧の空に始まるトークショーメンバーに現役応援団も加わってのエールの
交歓。圧巻でした。最後は都の西北を3番までのフルバージョンで観客も熱唱。早稲田の街は輝きました。

80年政経卒 安藤均

https://nagareyama-toumonkai.com/
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俳句同好会「ゆずりは」（青木勝代志) スポーツ観戦同好会【世話人は募集中】

発足以来10年、月1回の句会を重ね、計120回、昨年か
らコロナ対策として通信句会で実施しています。皆さ
ん、ほとんど無経験からの出発でしたが、11名の会員
はそれなりに、自分の俳句を確立されていると感じま
す。コロナが終息し、通信句会を卒業し、新人も加え、
再び賑やかな句会が開催されることを切望しています。

コロナ前は色々と観戦しに出かけていましたが、この3
年間は、ほとんどZERO。その間に担当者の老齢化により
今後の活動に支障をきたしております。ぜひ我こそはと
思う方『立候補してください』 連絡先は下記です。

西川誠之 64年商 稲門体育会バレーボール部OB
s.nishikawa@ac.auone-net.jp 04-7173-7341

早稲田の三大スポーツの野球、ラグビー、駅伝が冴えま
せん。コロナ禍が終息したら、後輩スポーツメンの奮起
を願って、応援しましょう。野球の早慶戦、ラグビーの
早明戦、キッコーマンアリーナでのバレーボールに加え、
駅伝は復路10区の日本橋丸善前を新規追加の予定です。

登山同好会 （溝口早苗）

春・夏・秋・冬山と季節ごとに登山をしています。5月
には設立20周年を迎えます。最近は体力に合わせて魅
力的な低山指向です。山登りは大自然の中で心と身体
をリフレッシュし健康寿命を延ばします！

散策会 （笠井敏晴） ゴルフ同好会 （山田徹夫）

会員16名(年会費2000円)で天候に恵まれた春秋を中心
に年６～7回ほど都内及び東京近郊を散策しています。
コロナ禍が収まれば散策先のグルメも楽しみたいと思
います。過去の散策記は当会ブログをお読みください。

年4回のコンペのほか、年1、2回県内の稲門会との交流
コンペを行っています。ラウンド後の懇親会もゴルフ以
上の楽しみです。男性、女性、年齢、ゴルフの腕前も関
係なし、新規加入大歓迎です。

囲碁同好会 （泉沢勉） プラチナ倶楽部 （水上春男）

囲碁は老若男女、国籍を問わず、広く楽しまれている
知的ゲームです。同好会は近年、故障者が増え、やむ
なく休眠している状態ですが、機会を捉え、再開した
いと考えています。

偶数月第3or4水曜日11時過ぎに楽しく酒・ランチを味わ
い・語らうランチ会です。2020年以来開催中断中ですが、
会員の皆様が安心して過ごせる時まで暫くご辛抱くださ
い。新規レストランの情報大歓迎です。

湯楽会 （牛島康行） カラオケ同好会 （福山桂造）

湯楽会は、12月15日に「流山おおたかの森」の「スパッ
ツアおおたかの森 竜泉寺の湯」で活動しました。次
回も企画中です。皆さんのご参加をお待ちしています。

カラオケスナックで飲みながら昭和の懐かしい歌を
楽しむ会です。毎月開催しています。開催日は皆の都合
を聞きその都度決めています。

株式同好会 （清水雄司） 若手の会 （池田健二）

証券セミナーを聴講、最新の経済情勢や株価動向に関
する知識を得、その後気楽に情報交換と懇親会。会員
の親睦と見識を深めています。初心者の方大歓迎です。

千葉の西北、流山の森に、集まり参じて仰ぐは同じき
美味しい乾杯。たま～にゆる～く、やってますので、
どんな感じ？って、気軽にご連絡お待ちしてます。

駅シネマ同好会 【休会中】 入会希望、お問い合わせ

年に5，6回映画を鑑賞しています。2008年秋以来、53
作品を鑑賞しました。

流山稲門会ホームページの各同好会「世話人へのコンタ
クト」のメールフォームから連絡をお願い致します。

俳句同好会、交譲葉(ゆずりは)に入って
流山稲門会に入会して初めて参加した総会で俳句同

好会の句集を頂きました。自分で作った俳句を残すこ

とが出来たらいいだろうと、数ケ月後句会を見学し、
翌月から参加することになりました。俳句はほとんど

未経験なので、とりあえず五七五の形に季語を付けて
投句しました。暗中模索で暇のあるときに新聞雑誌の

俳句欄、本、テレビ番組などで独学し、四年が過ぎた
頃ようやく、自分にとっての俳句とはどんなものかが

分かってきた気がします。毎月の兼題句が作れず苦労

することもありますが、率直な感想を聞ける句会が楽

しくて継続できているのだと思います。俳句の効用と

して、季節に敏感になり、外へ出掛ける背中を押して
くれます。最近は少し気持ちに余裕が生ま

れ、句会の司会を担当したり、俳句大会に
応募したりと世界を広げています。コロナ

禍の時代、つくづく俳句をやっていて良かっ
たと思っています。

91年法卒 安居利博

同好会の仲間を募集しています！

流山稲門会会員になって
学生時代はグリークラブで明け暮れ、卒業後は銀行に

勤務。35歳の時に都内から流山に転居しました。4年前
の師走、地区新年会の案内状を頂き、6月に退職して以

来、趣味のロードバイクやバラの栽培以外に、何か遣り
甲斐のある楽しいことを探していたこともあり思い切っ

て参加してみました。20名以上参加の懇親会は、同じ早
稲田ということで大変和気藹々としており、初参加にも

拘らずとても気持ちのよい時間を過ごすことが出来まし

た。入会後は総会・交流パーティ等で更に他地区の仲間

との懇親が深まり、2年目からは会計幹事をしています。

これからはコロナ終息とともに同好会活動への参加も考
えており、更に多くの仲間との触れ合いを楽しみにして

います。最近何かと良好な話題の多い流
山には、多くの OB・OG が転入されていま

すが、早稲田を身近に、そして気持ち良
く感じさせてくれる流山稲門会へ多くの

方、特に若い方に是非参加してほしいと

願っています。 78年商卒 伊東孝


